

ABSTRAK

PENGEMBANGAN KAMUS MINI ISTILAH TEKS NEGOSIASI SEBAGAI MEDIA PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA SISWA KELAS X SMAS BINA BERSAUDARA MEDAN.

LIZA OKTAVIA

lizaoktavia844@gmail.com

Penelitian ini adalah proses pengembangan dan kelayakan media pembelajaran dalam bentuk kamus mini istilah teks negosiasi Bahasa Indonesia siswa kelas X SMAS Bina Bersaudara Medan. Sumber data pada penelitian ini berupa kuesioner. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara untuk mencari data mengenai kamus mini istilah teks negosiasi. Jenis penelitian ini adalah pengembangan model ADDIE (Analysis, Design, Development, Implementation, and Evaluation) yang terdiri 5 tahap yaitu, tahap analisis kebutuhan, tahap implementation, tahap pengembangan produk, validasi ahli, revisi produk. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X-1 SMAS Bina Bersaudara Medan Tahun Pelajaran 2023/2024 yaitu sebanyak 90 siswa dan sampel berjumlah 35 peserta didik. Berdasarkan hasil penelitian bahwa proses pengembangan media pembelajaran teks negosiasi menggunakan media kamus mini istilah berjalan dengan lancar, media kamus mini sebelumnya belum pernah digunakan disekolah tersebut, tetapi guru bahasa Indonesia sudah pernah menjelaskan sedikit pengertian kamus (Glosarium) yang ada di buku paket. Berdasarkan hasil validasi ahli materi I dapat dikategorikan "**Sangat layak**" adanya Revisi dengan skor penilaian 129 dan skor maksimal 150, dengan hasilnya persentase 86%. Validasi ahli materi II dapat dikategorikan "**Sangat layak**" dengan adanya revisi dengan skor penilaian 131 dan skor maksimal 150 dengan hasil persentase 87%. Hasil penilaian ahli media I dikategorikan "**layak**" dengan adanya revisi dengan skor 120 dan skor maksimal 150, dengan hasil persentase 80%. Hasil penilaian ahli media II dapat dikategorikan "**layak**" dengan adanya revisi dengan skor penilaian 124 dan skor maksimal 150, dengan hasil persentase 82%. Dari semua persentase yang didapatkan media pembelajaran dinyatakan efektif digunakan dalam pembelajaran di kelas X.

Kata Kunci : Kamus Mini, Teks Negosiasi, Pembelajaran Bahasa Indonesia